

## Hasil Pelaksanaan Hari Kespuluh Operasi Ketupat Cartenz Polda Papua dan Jajaran

Achmad Sarjono - [PAPUA.GOBLOG.CO.ID](http://PAPUA.GOBLOG.CO.ID)

Apr 29, 2023 - 08:51



JAYAPURA - Hasil Pelaksanaan hari Kespuluh Operasi Ketupat Cartenz Polda Papua dan jajaran, Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom mengungkapkan secara umum situasi Kamtibcarlantas, lancar serta kondusif, Jumat (28/4).

Dirinya mengatakan, personel yang tergabung dalam Operasi Ketupat Cartenz gencar melakukan patroli maupun pengamanan pada pagi, siang dan malam hari.

“Kita wajib mengucapkan syukur dimana hari Raya Idul Fitri di Papua dapat berjalan aman dan kondusif. Ini tidak terlepas dari peran Pemerintah, masyarakat serta para tokoh yang telah mendukung TNI dan Polri dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas,” ungkapnya

Kombes Benny membeberkan, hari kesepuluh pelaksanaan Operasi Ketupat Cartenz 2023, Polda Papua dan Jajaran memberikan sebanyak 242 teguran di tahun 2022, dan di tahun 2023 terjadi peningkatan sebanyak 453 atau naik 211%.

“Para pelanggar didominasi oleh pengendara yang tidak menggunakan helm SNI, melawan arus, menggunakan HP saat berkendara, melebihi batas kecepatan, berkendara dibawah umur dan berboncengan lebih dari 1 orang,” terangnya.

Sementara itu, terkait data kecelakaan lalulintas, kata Benny di tahun 2022 terjadi sebanyak 6 kasus, dan di tahun 2023 sebanyak 5 kasus atau turun 1%.

Selaku Kabid Humas, dirinya mengajak seluruh masyarakat di Papua untuk menciptakan situasi yang terus kondusif pasca libur panjang lebaran.

“Dengan mendekati masa berakhirnya Operasi Ketupat Cartenz 2023, masih ditemukan beberapa pelanggar yang terjaring, kami tak henti-hentinya terus mengingatkan kepada seluruh warga Papua untuk selalu menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, serta meningkatkan kepatuhan dalam hal berlalu lintas. Kita berharap hingga akhir pelaksanaan Operasi ini dapat terus berjalan lancar tanpa ada kendala,” tutup Kombes Benny. (\*)